

Douarnenez, le 01 juillet 2024



Objet : **LA LETTRE DU PRÉSIDENT**

Bonjour à toutes et à tous,

Une saison d'activités se termine... trop vite !

573 adhérents sont venus remplir les rangs du Magnolia dont 161 nouvelles personnes. Pétanque, écriture, smartphone viennent compléter notre trentaine d'activités. 3 nouveaux membres viennent renforcer le conseil d'administration. Oui, je suis fier de présider cette association, fier d'être entouré d'une cinquantaine de bénévoles généreux et enthousiastes dans leur rôle d'animateur. Notre récompense : le sourire des adhérents satisfaits des organisations que nous proposons.

J'ai une pensée particulière pour Marguerite Moris qui souhaite prendre un peu de repos et qui a consacré beaucoup d'années pour animer la peinture sur multi-supports. Il fallait bien deux personnes pour prendre sa suite. J'ai le plaisir d'accueillir Annick Bozec et Annie Donnard que je remercie chaleureusement.

Alain et Marie-Hélène Prenoï nous annoncent, à grand regret, ne pas poursuivre l'animation des randonnées 10 à 12 km organisées le jeudi. Je l'ai remercié pour ce qu'ils ont apporté au Magnolia, en particulier leur gentillesse qui correspond pleinement aux valeurs de l'association : Sourires & bonne humeur. Pour que cette activité, prisée par de nombreux adhérents se poursuive, je fais appel aux bonnes volontés.

43 Responsables d'Activités reconduisent leur bénévolat ce qui permet de poursuivre l'ensemble des activités pour cette nouvelle saison. Une activité « Boultenn » est en préparation.

Le nouveau programme est disponible sur notre site web <https://www.lemagnolia.info>



Je vous donne rendez-vous pour la journée des inscriptions qui se déroulera dans la salle des fêtes de Douarnenez le mardi 03 septembre 2024 de 10h00 à 12h00 et de 14h00 à 16h30. Vous pourrez à cette occasion vous inscrire au déjeuner spectacle dansant prévu en novembre à Pleyben pour lequel une invitation vous est adressée.

Me faisant le relais des responsables d'activité et pour que l'organisation des animations soit optimale, je vous invite à ne vous inscrire qu'aux activités dont vous êtes sûr de participer de façon assidue. En cours d'année, il est toujours possible de rejoindre une autre activité.

Le Conseil d'Administration vous souhaite un bel été et compte bien vous revoir dans notre association et ses nouveaux projets.

Guy YAN  
Le Président.